
                                                                                  

                                                                                         
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

 
                                                                                      Fraktion in der 

                                                                                                      Bezirksvertretung 
SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln- Mülheim  Wiener Platz 2a 51065 Köln                                   Köln - Mülheim 
Gleichlautend an: 
 

Herrn Bezirksbürgermeister                                                             Wiener Platz 2a 
Norbert Fuchs                                                                                   51065 Köln 
Stadtbezirk Mülheim                                                                        VI. Stock – Zimmer 644 
                                                                                                          Tel.: 0221/22199303 
Herrn Oberbürgermeister                                                                                     oder 300 
Jurgen Roters                                                                                    e-mail: 
Rathaus Köln                                                                                 spd-bv9@stadt-koeln.de 
 
                                                                                                           

Köln, den 02.03.2015 
 
Betreff: Anfrage   -  Kunstrasenplatz – Germania Buchheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,                                                              
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln- Mülheim bittet, nachstehende 
 

Anfrage 
 

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen: 
 

Im Jahr 2013 sollte, laut Prioritätenliste,  mit dem Umbau, des an Nr. 1 stehenden 
Tennen-Platzes des FC Germania Mülheim in einen Kunstrasenplatz begonnen werden. 
Bis heute ist noch nichts, was nach einem baldigen Baubeginn aussieht, geschehen. 
Hier unsere Fragen an die Verwaltung: 
 

1.) Wann wird mit dem Beginn des Umbaus begonnen? 
2.) Wann wird der Umbau beendet sein? 
3.) Wird die vom Rat der Stadt Köln beschlossene und von der Bezirksvertretung 

Mülheim bestätigte Prioritätenliste eingehalten oder hat die Verwaltung 
(Sportamt) eine andere Liste erstellt? 

 
Begründung: 
Ein Presseartikel im Kölner- Stadt-Anzeiger vom 26.02.2015, Seite 34 
 
Gerne erwarten wir eine zeitnahe Antwort. 
 
 
gez. Karl Heinz Frebel                                                                    gez. Alexander Lünenbach 
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